
Ce jour-là : « 5 juillet 1916 ». Un palmipède prend son envol ce jour-là. Lequel ?

04-07-2010

- Après un lancement prématuré en septembre 1915 et la publication vite interrompue de cinq numéros, c'est le mercredi 5 juillet 1916 qu'est effectivement créé, dans l'esprit qu'il ne quittera plus, le Canard Enchaîné.

- Son nom fait allusion à L'homme enchaîné, le journal fondé en 1913 sous le titre L'homme libre par Clemenceau, et rebaptisé au début de la guerre en signe de protestation contre la censure.

- A l'exception de la période de l'Occupation et de certains jours de grève, le journal satirique n'a depuis cessé de paraître le mercredi.